

Hommage à Gérard Nahon

En partenariat avec le Musée d'art et d'histoire du Judaïsme et la Société des Études juives

Mercredi 30 janvier 2019
19 heures



Près d'un an après la disparition de l'historien Gérard Nahon, survenue en février 2018, le musée d'art et d'histoire du Judaïsme, l'Alliance israélite universelle et la Société des études juives organisent une soirée d'hommage et une journée d'étude pour commémorer la mémoire de ce spécialiste du Judaïsme médiéval, qui fut l'un des principaux artisans de l'essor des études juives comme discipline dans les années 1980.

La soirée qui lui est dédiée à l'Alliance israélite universelle sera l'occasion d'entendre les témoignages sur l'homme Gérard Nahon, par ceux qui l'ont connu de près, tout au long de sa carrière scientifique, universitaire et communautaire.

Le grand rabbin de France Haïm Korsia, Paul Salmona, directeur du MAHJ, Max Polonovski, président de la SEJ, Jean-Claude Kuperminc, directeur de la bibliothèque de l'AIU et président de la CFAJ, donneront la parole à des amis de Gérard Nahon, de France et de l'étranger.

Un verre de l'amitié sera offert à l'issue de la cérémonie

Programme

19h00 Accueil

19h30 Prises de parole :

Haïm Korsia, Grand Rabbin de France,

Jean-Claude Kuperminc,

Max Polonovski,

Paul Salmona,

Isabelle Cohen,

Daniel Delmaire,

Carol Iancu,

René Lévy,

Denis Lévy-Willard,

Frances Malino (message),

Avraham Malthête,

Famille Nahon,

Evelyne Oliel-Grausz,

Eliane Roos (message),

Simon Schwarzfuchs (message),

Grand Rabbin René-Samuel Sirat,

Georges Weill.

La 2^e partie de l'hommage aura lieu le jeudi 31 janvier de 09h30-18h00, sous la forme d'une journée d'étude qui se déroulera au MAHJ.



6 bis, rue Michel-Ange 75016 Paris

Réservation obligatoire : maber@aiu.org - 01 55 74 79 10